

\*\*\*\*\*

# Contact

～人から人へ～

\*\*\*\*\*

## 6月24日(土) 輪っかボランティア(ハナック)

今回は、音更町のハナックで遊びました。雨が降りそうでしたが、遊んでいる間降らなかったの遊具などを使いながら、子ども達と交流し、楽しい時間になりました。みんなで鬼ごっこをしたり、シャボン玉をして遊びました。とても楽しかったです。子どもたちと関わられたので良かったです。



## 7月16日(日) 車いすマラソン(釧路)

今回、初めて車いすマラソンに参加しました。練習の段階で真っすぐ進むことができず本番が心配でした。本番では力の入れ方を変えようと思ったのですが、うまくいかずにどンドン端に行ってしまいました。でも車いすで生活をしている方の気持ちを少しでもわかってよかったです。女子健常者の部で米澤さんが3位入賞しました。



## 7月22日(土) 池田大通り商店街を知ろう「スタンプラリー」

Ponte で自分たちが企画した街中ウォークラリーを行いました。この日は天気が良く暑かったけど子ども達とたくさんコミュニケーションをとれて良かったです。その後スタンプラリーを終えてお菓子のつかみ取りみんなと楽しく行いました!! またこのような機会があれば参加したいです。



## 8月11日(金・祝) 福祉施設夏祭りボランティア

幕別コム二の里でお祭りがありました。この日はあいにくの雨だったので中で行いました。私は小規模多機能利用者さんを担当しました。車いすを押したりなど、とても良い経験になりました。自分も楽しかったですし、利用者さんも楽しんでいたので良かったです。



## 8月19日(土) 輪っかボランティア

今回はホールが使えなかったのでトイレットペーパー芯や新聞紙を使って手作りロケットを作りました。その後に粉からうどんを作りました。力作業も子供たちは頑張ってくれていました。うどんをねかせている間にジェスチャーゲームをしました。うどんが出来上がり、みんなで食べました。コシがありおいしかったです。



## 7月26日27日28日 学習支援ボランティア(池田小学校・利別小学校)



私は学習支援ボランティアとして三日間池田小学校に行きました。私は教えることが苦手です。どうやって教えればいいのか考えていました。私は二年生を担当しましたが基礎的な事ばかりで教えるのがうまくいきませんでした。次はもっと上手に教えられるようになって、また次は、冬の学習支援ボランティアに参加しようと思います。

## みやぎ総文祭 ボランティア部門参加 8月1～3日

《1日目》多賀城市東北博物館でパワーポイント各学校の活動発表を聞きました。私たちが行っていない活動もあり、今後の参考になりました。パワーポイント終了後、ポスターセッションを行いました。2班に分かれ、元気よく地域密着型の池田高校ボランティア部の活動を伝えることができました。



その後翌日フィールドワークの事前打ち合わせ、グループワーク・自己紹介をし交流しました。《2日目》4コースに分かれてフィールドワーク・まとめ・発表準備

《3日目》他県の人たちと協力し合い、今まで話し合ってきたことや体験してきたことなど報告しました。他のコースの人たちもワークショップや観光ツアーなどを通して、被害にあった時の苦しみや悲しみを感ずいて防災や減災に力を入れたいという気持ちが伝わってきました。いつ池田町が災害に襲われてしまうかわかりません。災害の対策を心がけようと思います。《総文祭まとめ》今回のみやぎ総文を通じて多くのことを学ぶことができました。他県の学校の話を知ることができたのはよかったです。発想1つにしても自分たちでは思いつかないようなことをやっている学校もあり、とても新鮮でした。1つの学校に絞らず、ステージでの発表や被災地などに向けて直接、力になったり



吸収していく点が多くありました。今後は今回のことを生かしていかなくてはならないと思いました。活動の1つ1つに力を入れてやっていき、地域等に貢献していきたいです。今の現状、この池田町を遠く離れた場所への活動というのは難しいものだと思うので今までやってきたことをもっと深めて活動していきたいです。